
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 [学校評議員の構成]（８名） 

   同窓会会長・千葉大学特任教授・元県立高校校長・ＪＲ稲毛駅長・小中台親和会長・

青少年育成委員会委員長・前ＰＴＡ会長・現ＰＴＡ会長   

 

 [趣旨] 

   学校運営や教育活動について、地域社会や保護者に情報を発信するとともに、要望

や意見を幅広く聴取することにより、「地域に開かれた学校づくり」「特色ある学校

づくり」を推進する。 

 

 [今年度の主題] 

   「今後の本校教育の方向性について」 

 

 [内容] 

   「本校の教育活動について」 

        ・ 校長の学校経営について 

・ 学校概要、今年度の取り組み等について（教頭） 

・ 学習指導について（教務部長） 

・ 生活指導について（生活指導部長） 

・ 進路指導について（進路指導部長） 

・ 開かれた学校づくりについて（総務部長） 

・ スーパーサイエンスハイスクールについて（SSH推進部長） 

・ 意見交換 

平成 26年 6月 16日（月）、平成 26年度第１回学校評議員
会が行われました。授業見学の後、本校の運営や教育活動

について、評議員の皆様から貴重な御意見をお聞きしまし

た。 

平成 25年度入学式 
                 平成 25年 4月 9日（火） 

平成 26年度 第１回学校評議員会 
                 


